

PCOP-720/2022 RGEP.4028. Pregunta de respuesta oral en Pleno del diputado Sr. Serrano Sánchez-Capuchino, del Grupo Parlamentario Popular a la Sra. Presidenta del Gobierno, se pregunta cómo valora la actual situación política, económica y social de la Comunidad de Madrid.

La formulación de la siguiente pregunta corresponde al Grupo Popular y, en su nombre, el señor Serrano.

El Sr. **SERRANO SÁNCHEZ-CAPUCHINO** (*Desde los escaños.*): Gracias, presidenta. Le pregunto por la situación económica y social en la Comunidad de Madrid. Gracias.

La Sra. **PRESIDENTA**: Señora presidenta.

La Sra. **PRESIDENTA DE LA COMUNIDAD** (Díaz Ayuso.- *Desde los escaños.*): Pues, efectivamente, estamos viviendo un momento único en Madrid, a pesar de las propuestas que nos trae la izquierda en esta Cámara constantemente, porque, al final, para esos problemas de los jóvenes de los que hablábamos anteriormente, ¿qué proponen? Okupación, drogas, ruina, colectivismo o intervencionismo, para decirnos cómo comer, qué hacer, cómo movernos, cómo desplazarnos..., y así constantemente. ¡Pero Madrid está viviendo un momento único! Nosotros no somos regionalistas, somos una sociedad de cinco siglos, de una forma de vivir concreta, a donde vienen ciudadanos de todos los rincones del mundo y especialmente de España a emprender, como ha ocurrido durante tantos siglos en Madrid. La identidad de Madrid es la de todos, la de todos los rincones, y cada vez escucho a más personas decir: "celebro vivir en Madrid", "me encanta estar en Madrid...", y esto es lo que está sucediendo. Y lo que sobre todo nos importa es que la gente cada mañana se levante con la ilusión de estar en una comunidad autónoma donde merece la pena trabajar y vivir.

Resultados: en 2021, por ejemplo, reabrieron 140 hoteles, 24 hoteles de cinco estrellas, 15 más que antes de la pandemia; tenemos aquí el mayor plató de rodajes de España; estamos recuperando todo el turismo nacional y ya hemos recuperado espectáculos culturales y gastronómicos de renombre mundial, somos la tercera plaza de musicales del mundo. Y todo esto es bajando impuestos, eliminando los propios, eliminando burocracia, luchando contra la okupación, dando seguridad jurídica, respetando la propiedad privada, con la colaboración público-privada, construyendo más hospitales, centros de salud y colegios, y cuidando el municipalismo, que tanto nos importa. De hecho, en pocos días –les anuncio- vamos a instalar unidades móviles para ofrecer servicios bancarios en municipios de entre 1.000 y 5.000 habitantes; esto va a beneficiar a más de 40.000 madrileños, esta experiencia va a empezar en diez municipios y esto también va a ayudar a que lleguen los cajeros automáticos a todos ellos.

Por tanto, ¿qué estamos haciendo? Cuidar de nuestros municipios, grandes y pequeños; trabajar por todos los madrileños y seguir difundiendo la imagen de Madrid por todo el mundo, cada vez hay más medios de comunicación de todos los rincones que vienen aquí a emprender, a prosperar..., y eso, a su vez, está revirtiendo en empleo y en un verdadero renacimiento para Madrid. Y, cuando pasen los años, a pesar de la pandemia, la sociedad madrileña estará muy orgullosa porque hemos pasado una pandemia terrible y, sin embargo, hemos seguido caminando todos. Por cierto, de izquierda a derecha, creando puestos de trabajo y, hoy, trasladando lo que antaño era solamente un sentimiento de agravio en un sentimiento sobre todo de libertad y de emprendimiento; casi todos los ciudadanos en Madrid que tengan un taller, tengan un quiosco, tengan el negocio que tengan, lo que quieren es ser libres, quieren ser autónomos y quieren, con dignidad, ganarse la vida, y ese esfuerzo colectivo está poniendo a Madrid en sus mejores años, viene lo mejor para Madrid y podremos decir con orgullo que fue gracias a proyectos de Gobiernos liberales como el nuestro y no lo que están haciendo ustedes en el Gobierno de la nación, que es arruinarla. ¡Menos mal que a España le queda Madrid! Gracias. (*Aplausos*).

La Sra. **PRESIDENTA**: Señor Serrano, tiene la palabra.

El Sr. **SERRANO SÁNCHEZ-CAPUCHINO** (*Desde los escaños.*): Gracias, presidenta. Señor Delgado, puede seguir leyendo el periódico o haciendo el moñas mientras intervengo yo, no me importa lo más mínimo (*Risas.*) (*Aplausos.*), ¡no me importa lo más mínimo!

Miren, un Gobierno tiene que centrarse en los problemas reales y buscar soluciones, ofrecer oportunidades a los ciudadanos y estorbar lo menos posible; un Gobierno debe tener proyecto, rumbo, ideas, sobre la base de unos principios sólidos, reconocibles y con los que se identifique su región; un Gobierno debe ser honesto, transparente y ejemplar. Eso representa el Gobierno de la Comunidad de Madrid y la presidenta Isabel Díaz Ayuso (*Aplausos.*), y semana tras semana lo constatan los madrileños y lo constatamos en esta Asamblea. Por eso, señora presidenta, yo quiero reconocerle a usted y a su Gobierno el acierto y el rumbo sobre este proyecto compartido cada vez por más madrileños. Si hablamos de Educación, ahí tenemos el nuevo compromiso con la educación pública para extender la de 0 a 3 en más de 5.000 plazas en los próximos años en los colegios

públicos de la Comunidad de Madrid. Si hablamos de infraestructuras de transportes, tenemos el arranque este año de la ampliación histórica de la línea 11 de Metro. Y, si hablamos de economía o fiscalidad, ahí están las bajadas de impuestos o la ley de autonomía financiera. ¡Que no, señora Rocío Monasterio, efectivamente no baja impuestos!, pero dota a la Comunidad de Madrid de instrumentos para salvaguardar nuestras competencias fiscales desde los intentos de Sánchez de que nos los suban. *(Aplausos)*.

Yo les invito a las señorías de Vox, con todo respeto, a hacer una reflexión, porque es difícil explicarlo y yo les veo que están desgañitándose con argumentarios y con tuits tratando de justificar su posición, y no consiguen explicar algo muy sencillo: si ustedes quieren bajar o eliminar el impuesto de sucesiones de tíos a sobrinos, ¿cómo pretenden hacerlo si lo que tenemos ahora encima son unas leyes que lo que van a intentar hacer es que precisamente no podamos hacer esas bajadas de impuestos? Usted no puede pedirnos bajar los impuestos y, al mismo tiempo, limitarnos la capacidad para hacerlo.

Pero, miren, señorías, mientras nosotros gobernamos y gestionamos, la izquierda está todavía más perdida; mientras el Gobierno de Isabel Díaz Ayuso trabaja en esos retos, hoy esta Asamblea va a debatir temas de calado para los madrileños: vamos a hablar de salud menstrual, vamos a hablar de cómo debe ser un buen hombre y cómo se debe ejercer la masculinidad según los ojos de la izquierda, y vamos a hablar de retirar unos cursos de formación en los equipos psicosociales de los Juzgados, tenemos que retirar unos protocolos que no existen en la Comunidad de Madrid, pero, bueno... Ayer vimos a un diputado de Más Madrid cantar mal, pero es que en realidad lo que hacen ustedes es constantemente dar el cante, aunque sinceramente prefiero que den el cante a que hagan constantemente, como Mónica, un insulto, que se pasa el día insultando. *(Aplausos)*.

Miren, la semana pasada acusaban al Partido Popular de comprar los diputados y de despreciar los abusos sexuales a las niñas, esta semana han insultado a 300.000 madrileños a los que han llamado fascistas porque no votan lo que ustedes!, y hoy directamente también han vuelto a llamar corrupta a la presidenta. Por cierto, señor Lobato -que no está; ¡ah!, sí está-, si vuelve a hablar de corrupción en esta Cámara, nos gustaría que nos explicara cosas de San Martín de Valdeiglesias. *(Aplausos)*.

La Sra. **PRESIDENTA**: Gracias, señoría, ha acabado su tiempo. Pasamos, señorías, a las preguntas dirigidas al Gobierno.